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III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                         

                LAVORI PUBBLICI – INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

 

Verbale      

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 30 del mese di Luglio, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la 3^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

12,05. 

Ordine del Giorno: “ Pista Atletica-località Maiata” 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

 I^ 

Conv. 

ore 

II^ 

Conv. 

ore 

Sostituiti Note 

1 LO SCHIAVO Serena Presidente P    

2 CATAUDELLA Paola Vice Presidente P    

3 CORRADO Maria C. Componente P    

4 FUSINO Zelia Componente P    

5 NASO Agostino Componente A    

6 CONSOLE Domenico Componente P    

7 SCRUGLI Lorenza Componente A    

8 LOMBARDO Lorenzo Componente p    

9 URSIDA Stefania Componente p    

10 ROSCHETTI Antonino Componente P    

11 SCHIAVELLO Antonio Componente P    

12 POLICARO Giuseppe Componente P    

13 PILEGI Loredana Componente A    

14 COMITO Pietro Componente P    

15 MICELI Marco Componente P    

16 RUSSO Giuseppe Componente P    

17 SORIANO Stefano Componente A  STEFANO 

LUCIANO 

 

18 SANTORO Domenico Componente A    

 



Presiede la seduta il Presidente Serena Lo Schiavo alle ore 12,05 chiama l’appello in prima 

convocazione ed essendoci il numero legale dei Consiglieri, dichiara aperta la stessa con inizio 

lavori, verbalizza la signora   Maria Figliuzzi segretaria della commissione (dipendente comunale). 

Alla seduta presiede il tecnico del comune De Pascali. 

Il Presidente avvia i lavori  

Istanze: 

Presentata dal Commissario Santoro Domenico, richiede che ogni qualvolta si discute una pratica 

venga presa una posizione sul punto trattato,per collaborare in modo proficuo con la Giunta. 

                                                       Il Presidente accoglie l’ istanza nell’immediato 

presentata,affermando che ogni verbale viene trasmesso al Sindaco,al Dirigente e all’ Assessore di 

pertinenza, per poi discuterne in CC,perché c è gia una stretta collaborazione fra commissione, 

Giunta ecc,in quanto è questo lo scopo delle commissioni stesse. 

Presentata dal Commissario Roschetti Antonino , richiede informazioni riguardo i vincoli 

progettuali  

Presentata dal Commissario Corrado Maria  , richiede informazioni riguardo la validità del 

progetto  

Presentata dal Commissario Console Domenico , richiede che venga convocato l’ assessore all’ 

Urbanistica per capire se ci sono le condizioni reali per la realizzazione di tale progetto. 

 

Il Presidente a questo punto, ringrazia il tecnico comunale  per la sua presenza e per il lavoro svolto 

egregiamente sin dal primo giorno e gli cede la parola per rispondere alle interrogazioni presentante 

dai commissari per quanto riguarda la “Realizzazione della pista Atletica” 

Il Tecnico ringrazia il Presidente per l’invito e le augura buon lavoro, e inizia a dare le dovute 

delucidazione sulla mancata realizzazione della Pista di Atletica, spiegando i  vari motivi,dalla 

progettazione, progettista e l’ attività  svolta dall’ Amministrazione Comunale. 

Si allega:  

                                            Relazione Progetto “ Pista Atletica,località Maiata” 

 



  

Il Presidente Serena Lo Schiavo  alle ore 13,10  chiude l’odierna Commissione Consiliare che viene 

aggiornata come da calendario.  

                

           Il Presidente                                                                                     Il Segretario  

F.to Serena Lo Schiavo                                                    F.to Maria Carmosina Corrado                                                              


